
FDP Weilburg

FDP WEILBURG STIMMT MIT BÜRGERN GEGEN WINDRÄDER

14.03.2024

Gemeinsam mit dem überwiegenden Teil der Einwohner, mit der Bürgerinitiative und dem gesamten Hasselbacher Ortsbeirat hat sich auch die FDP Weilburg gegen die drei möglichen Varianten der Windräder im Bereich Hasselbach und Gaudernbach ausgesprochen.

Mit einem Hinweis auf Verlust an Lebensqualität und Wert des Besitzes bekräftigte dies Fraktionsvorsitzender Hans Werner Bruchmeier im Stadtparlament und hat sich mit seinen Fraktionskollegen gegen die drei möglichen Varianten ausgesprochen. Auch gegen die Variante 3, für die sich die Bewohner von Gaudernbach ausgesprochen hatten.

Damit wird die Variante 1 wahrscheinlich umgesetzt und auch in Weilburg kann Windkraft erzeugt werden.